

Wertegeleitet, multilateral, handlungsfähig: grüne Friedens- und Sicherheitspolitik in der Zeitenwende



48. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Bonn, 14. - 16. Oktober 2022

Antragsteller*in: BAG Globale Entwicklung
Beschlussdatum: 21.09.2022

Änderungsantrag zu FS-12

Von Zeile 459 bis 461:

In autokratischen Kontexten müssen wir uns schließlich bewusst sein, dass die Logik von Regimestabilisierung oft im Widerspruch zu den Zielen von gerechter und nachhaltiger menschenrechtbasierter Entwicklung steht. So werden finanzielle Ressourcen über Korruption und Nepotismus häufig

Begründung

Das Problem ist, dass autokratische Strukturen sehr wohl im Sinne "nachhaltiger Entwicklung" agieren könnten; es wäre besser hier die Menschenrechte reinzubekommen.